

RESTAURACIÓN

La comunión del Espíritu

12 de octubre de 2024

Apocalipsis 2:4

4 Pero tengo contra ti, que has dejado tu primer amor.

1 Pedro 4:8

Y ante todo, tened entre vosotros ferviente amor; porque el amor cubrirá multitud de pecados.

Permanezca el amor fraternal.

Hebreos 13:1

Nadie puede dar lo que no ha recibido.

El amor es la expresión máxima de Dios, por cuanto el que no ama, no ha conocido a Dios.

y por haberse multiplicado la maldad, el amor de muchos se enfriará.

Mateo 24:12

El amor es el cemento de Dios para unir a su pueblo, podemos edificar, pero sin el cemento del amor todo lo que construyamos se irá a pique.

Se puede hablar mucho del amor, estudiar las clases de amor que hay, y sin embargo continuar fríos como piedras.

Nadie puede dar lo que no ha recibido.

Necesitamos acudir a la fuente del Espíritu y beber de sus aguas.

¿De qué fuente estás bebiendo?

El amor une, construye, edifica,

el odio separa, derriba, y trae asolamiento, como un solar lleno de basura, descuidado que no tiene utilidad.

La falta de amor se refleja en

1 la indiferencia. desinterés, insensibilidad, tibieza, frialdad, desgana

Cuando algunos de estos síntomas están en nosotros, nos muestra una señal de peligro.

2- en la amargura del alma. A esta enfermedad se le llama el cancer del alma.

I- ¿QUÉ ES LA AMARGURA?

A. **Es un sentimiento de frustración, resentimiento, falta de perdón, tristeza, rencor**, que es duradero, y se produce principalmente por alguna desilusión, o quizás una injusticia de la cual hemos sido víctimas.

Efesios 4:31

Sea quitada de ustedes toda amargura, enojo, ira, gritos, insultos, así como toda malicia.

La escritura nos dice que la amargura puede crear raíces, y si dejamos a este espíritu crecer en nosotros, cada vez será más difícil de quitarlo de nosotros.

3

La escritura nos dice que el amor, cubrirá multitud de pecados.

3-soledad. hay que distinguir el deseo de esta solo para pensar meditar, orar o simplemente encontrarse con uno mismo. a la soledad producida por un fracaso , por sentirse abandonado, cuando acabamos desconfiando de todo el mundo, cuando nos creemos autosuficientes y esto es producto de nuestra falta de amor.

Recordemos que si Dios está en nosotros y nosotros en él, el amor que está en Dios todo lo sufre. todo lo soporta.

Nadie aguanta nada, si no está revestido del amor de Dios.

Y sobre todas estas cosas vestíos de amor, que es el vínculo perfecto.

Colosenses 3:14

El alma del hombre es muy compleja, está constituida de **emociones, de voluntad, de mente**

es por eso que cada uno de nosotros somos muy diferentes.

Dios ha vivificado nuestro espíritu que estaba muerto.

pero nuestra alma es perfeccionada, en la medida que nuestros sentimientos cambian

el justo por la fe vivirá, otras versiones dice que por su confianza en Dios vivirá.

Cuando nuestro sentir se llena de temor erramos.

4

Los sentimientos, pueden estar cargados de tristeza o de alegrías, pueden producir llanto o gozo. las preocupaciones, los enojos, cada situación en nuestra vida, trae un sentimiento distinto. Solo Dios por medio de su Santo Espíritu puede ordenar esta área y sanar nuestras emociones.

La voluntad es nuestro yo que tiene que rendirse a la voluntad de Dios, y tenemos que empezar con lo más básico.

Nosotros decidimos por nuestra propia decisión y albedrío hacer una cosa u otra y esto siempre cae bajo nuestra responsabilidad. hacemos una cosa u otra, al entregarle nuestra voluntad a Cristo, estamos andando siempre en el camino apropiado seguro y correcto.

Nuestra mente es el almacén, es el disco duro, es nuestro corazón, de donde dice la escritura:

sobre toda cosa guardada guarda tu corazón porque de él mana la vida en otras versiones dice:

Y sobre todas las cosas, cuida tu mente, porque ella es la fuente de la vida.

Proverbios 4:23 (TLAI)

Una mente humana sin Cristo es un muladar, un vertedero donde hay toda clase de objetos y basura, pero la escritura dice de nosotros. mas nosotros tenemos la mente de Cristo.

5

El Espíritu Santo es nuestro guía mientras caminamos por este mundo. Cuando no tenemos comunión con Él andamos dando vueltas en el desierto.

El desierto es algo vacío, estéril, sin recursos, perdidos a nuestra propia elección.

Pero cuando venga el Espíritu de verdad, él os guiará a toda la verdad; porque no hablará por su propia cuenta, sino que hablará todo lo que oyere, y os hará saber las cosas que habrán de venir.

Juan 16:13 (RV1960)

No puede haber una guía sin escuchar su voz, no se puede escuchar su voz si no tenemos comunión con El Espíritu Santo.

¿Cuando hemos contristado al Espíritu Santo el guardara silencio.

Su palabra es voz para nosotros, nuestra conciencia reconoce su voz, nuestros pensamientos si están ordenados son voz para nosotros.

Dios dice que llevemos todo pensamiento cautivo a su obediencia.

No somos de este mundo, somos ciudadanos del cielo, destinados a la eternidad, y Dios está seleccionando a los valientes, a los esforzados.

El Espíritu Santo es nuestro entrenados, pero no todos se dejan instruir por El.

El dice mis pensamientos

6

Porque mis pensamientos no son vuestros pensamientos, ni vuestros caminos mis caminos, dijo Jehová.

Isaías 55:8 (RV1960)

Necesitamos ser renovados en un bautismo de su amor, porque si el nada somos.

Fue el Espíritu Santo el que le dio la vida Adan,

fue el Espiritu Santo el que engendro a Jesus en su vientre y es el Espíritu Santo el que ha vivificado y nos dio vida cuando estábamos muertos en delitos y pecados.

somos deudores al Espíritu de Dios que trajo a Jesus a nuestro corazon.

Él es el autor de los dones, nuestro sanador y el hacedor de milagros. y el que en última instancia resucitará nuestro cuerpo.

Fue Él quien envió a Pablo, el que le habló a Pedro que fuera a la casa de Cornelio, el que le dijo a Felipe que le predicara al Etiope.

Sin el nada podemos hacer.



